

## Kirchweih-Schießen bei den Hubertusschützen Schmidgaden



Von Johanna Manner

Auch in diesem Jahr fand das traditionelle Kirchweih-Schießen der Schützengesellschaft Hubertus in Schmidgaden statt. Bei der Preisverleihung wurden ebenfalls die neuen Vereinsmeister Großkaliber und die Gewinner der Hochzeitsscheibe von Katrin und Matthias sowie des Johann-Meier-Pokals geehrt. Den ersten Platz beim Kirchweih-Schießen und somit die Kirchweih-Gans gewann Christian Leitermann mit einem 27,8-Teiler.

Zweiter wurde Korbinian Janz. Sein 47,5-Teiler sicherte ihm eine Kirchweih-Ente. Außerdem wurden die neuen Vereinsmeister Großkaliber ausgezeichnet. Das beste Ergebnis erzielte Frank Schäfer mit 371 Punkten. Das Schießen um die von Katrin und Matthias Manner gestiftete Hochzeitsscheibe konnte Evi Solter mit einem 38,2-Teiler für sich entscheiden.

Den Johann-Meier-Pokal gewann in diesem Jahr Johanna Manner mit einem 7,6-Teiler vor Evi Solter (24,6-Teiler) und Hans Manner (36,4-Teiler).

Die Schützen ließen den Abend bei einem Fisch-Essen ausklingen. Traditionell zur Kirchweih gab es frittierte Karpfenfilets.